

El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO

NOCHE

NUM. 7525

Precios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7.50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11.25 id.
La suscripción empezará a contarse desde 1.º y 15 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorente, rue Caumar-
ha, 61.

Números sueltos 15 centimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

MARTES 7 DE DICIEMBRE DE 1886.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. No se da-
ción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, sin embargo de haberlo
de no publicar, lo que recibe, salvo el caso de obligación legal. No se devuelven
en los originales.

A los anuncios a precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

UN PÁRRAFO DE STENOGRAFÍA.

El editor Dentu ha publicado una nueva edición de la *Fisiología del amor*, de Stendhal, y me parece de oportuna copiar lo que dice del amor en España el eximio anatomista del corazón humano:

«Andalucía es una de las mejores residencias que la voluptuosidad escogió sobre la tierra.... Al abandonar los árabes a Andalucía, dejaron allí su arquitectura y casi sus costumbres. El rasgo principal de aquella consiste en hacer que cada casa tenga un pequeño jardín, rodeado de un pórtico elegante y esbelto. Allí, durante los insostenibles calores del verano, cuando el Reaumur se sostiene en los treinta grados, hay una oscuridad delibiosa. En el centro del jardín hay un surtidor de agua, cuyo murmullo uniforme y voluptuoso es el único ruido del encantador retiro. El tazón de mármol está rodeado de narajos y laureles. Un toldo cubre el jardín (párrafo), y protegiéndole contra los rayos del sol deja pasar la brisa que al medio día baja de la Sierra».

Allí viven y reciben, las graciosas andaluzas de gentil andar. Un sencillo vestido de seda negra deja ver las puntas de pies pigmeos; rostros blancos; ojos con todos los matices de lo tierno y lo ardiente.... tales son los seres que me está prohibido sacar a la escena.

Creo que el pueblo español es la viva representación de la Edad Media.

Ignora muchas verdades menudas (pueril vanidad de sus vecinos), pero siente profundamente las grandes y tiene carácter para llevarlas hasta sus últimas consecuencias. El carácter español forma vivo contraste con el *esprit* francés. Duro, brusco, poco elegante, lleno de selvático orgullo que nunca se ocupa de los demás: es el siglo XV en oposición con el siglo XVIII.

España me es útil para una comparación: el pueblo único que supo resistir a Napoleón me parece libre de lo que hay de bestial en el concepto del honor.

No escribe á menudo reglamentos militares, ni cambia de uniforme cada seis meses, ni gusta de llevar grandes espuelas, pero tiene en cambio al general *No importa*.

ARMAMENTOS EN ITALIA.

Todas las grandes potencias activan sus armamentos en grande escala, y si lo hacen para mantener la paz, será una paz muy costosa.

Italia no quiere quedarse atrás, y á la vez que tiene en constante ac-

tividades armamentísticas no se descuidan en fortificar los Alpes. En el arsenal de Venecia se trabajan día y noche, y el aumento de los fuertes de la frontera francesa se prosigue con igual actividad especialmente en Vinadro, cerca de Cuneo.

La mala estación no detiene esos trabajos. Los caminos y los puentes se están reparando, á pesar de la lluvia y de la nieve, y por el lado de Pinerolles se despliega el mismo alán.

Se envían cañones en gran número á la frontera á fin de fortificar bien los Alpes, y recientemente han sido enviados á dichos puntos 600 obreros militares.

En Francia son mirados con algún recelo esos armamentos.

EL JUEGO TOLERADO.

Anteayer comenzó á jugarse en los casinos de París con sujeción al reglamento dictado por la prefectura de policía.

Los periódicos elogian por lo general este Reglamento, aunque se desmienten todos los accidentes de los juegos de azar bajo la inmediata vigilancia de la policía.

Suponemos que esta autorización habrá sido una ruina para muchos funcionarios, á quienes se les dejó crue mente á sueldo seco.

LOS ABOGADOS ALEMANES.

En Berlín se aprestan los abogados á hacer una vigorosa campaña contra el proyecto del Gobierno relativo á la reducción de los honorarios de aquella clase.

La cámara de justicia ha declarado que esa campaña, no solo es ilícita, sino recomendable.

VICTORIA DIPLOMÁTICA DE RUSIA.

Rusia á conseguido una victoria diplomática en Constantinopla.

Una prueba de ello es que el mismo gobierno otomano propone la candidatura rusa del príncipe de Mingrelia para el trono de Bulgaria.

Al efecto ha dirigido una circular á las potencias pidiendo á éstas que acepten dicha candidatura.

Noticias Generales.

Telegramas recibidos de París dan cuenta de haber sido expulsado del territorio francés el cabecilla Estar-
tús, detenido hace algunos días en Narbona.

Además se le ha prevenido que si vuelve á territorio francés será reducido á prisión.

Signos del fundamento que puede tener el siguiente temor de que se lance con un solo golpe.

Se dice que los procedimientos liberales del gobierno y el acto de alenamiento de S. M. la Reina, reduciendo á Villacamp y demás condenados á la última pena, han influido de tal manera en el ánimo del señor Ruiz Zorrilla, que el emigrado en París, renunciando por completo á sus aficiones revolucionarias, volverá á España, y sin renunciar á sus ideales, trabajará por ellos dentro de la legalidad si se concediera una amnistía para él y para todo los que están en el extranjero, bajo el peso de una condena por conspiradores.

En el censo de la alta montaña de Cataluña que es tal el frío que se nota, que hace días han quedado paralizados todos los trabajos de campo, no atreviéndose nadie á salir al aire libre.

Según telegrama de Jien, ha sido robada en aquella Capital la consiguación del clero de la Diócesis.

Los autores penetraron en la habitación donde se encontraba el caja rompiendo la rejilla vidriada de una ventana.

Ya ha terminado la construcción de los talleres para fundir cañones en el arsenal civil de Barcelona.

VARIETADES.

LAS MUJERES ANUNCIOS.

Se ha hecho en París el descubrimiento de una profesión nueva.

Hace pocos días se paseaban por los boulevares diez ó doce muchachas, marchando de dos en dos, en perfecta formación.

Eran bonitas, graciosas, muy elegantes; pero se notaba en sus maneras una timidez extraña y todo el mundo se les quedaba mirando.

El misterio quedaba resuelto en cuanto se las quedaba mirando por detrás. Levaban en la espalda con letras muy grandes el nombre de un confesionador de abrigos para señoras.

Aquellas jóvenes eran mujeres anuncio ó mujeres sandwich. Las primeras de su clase, que probablemente llegará á ser numerosa, porque como anuncio no podía ninguno más leído y de que más se hablase que el del ingenioso fabricante.

A medida que sea más hermosa una mujer anuncio, más llamará la atención; así es que llegará día en que una mujer extraordinariamente hermosa ganará cuanto quiere dedicándose á anunciar ambulante.

Otros modistos, aficionados del anuncio ruidoso, piensan ya en traer partidas de negras, de pieles rojas ó chinas, las vestirán á la perfección y

de las barbas pasar por las mentes más entusiastas de los obreros de la imprenta, para que se les dé un premio de honor por haber publicado este artículo.

Después de todo, como no hay nada nuevo en el mundo, resulta ahora que esa costumbre anglo-americana de los hombres (ó mujeres) sandwich no es moderna ni mucho menos. En Francia había nada menos que en tiempos de Luis IX. pregoneros particulares que iban gritando por las calles las excelencias de tal ó cual artículo que vendía el mercader tal de tal calle.

Erán una especie de carteles de anuncios hablados y ambulantes, con la ventaja de que no lee los carteles modernos más que el que quiere, mientras que entonces para no enterarse del anuncio solo quedaba el recurso de taparse los oídos.

Crónica local y provincial.

Hemos recibido un folleto contenido en la *Comunicación al Congreso leído por D. Gaspar Núñez de Arce en el Ateneo de Madrid, con motivo de la apertura del Ateneo catalán por D. Valentin Almira* presidente del *Centre Catalá*.

Parece que el descubrimiento hecho recientemente en la mina de Regla de Almagrera, reviste bastante importancia, pues en la investigación puesta sobre el filón á 175 metros de profundidad se presenta éste con una potencia de 1 m. á 1.50 m. y vetas metalizadas de ocho á diez centímetros. En la longitud de la veta la labor que mide ya de 15 á 16 metros el filón es constante y con tendencias á mejorar tanto en grandes como en pisos; y así lo revela la muestra que también se está ensayando con objeto de investigar su profundidad.

La falta de vigilancia en el trayecto que hay entre el Ateneo de Barcelona y el de Madrid, ocasiona una gran pérdida de tiempo y una frecuencia de robos que son muy molestos para los que por necesidad tienen que pasar por dicho sitio después de haber sido robados.

En las primeras horas de la noche del sábado, al regresar de la estación un joven del comercio, á las seis y media, por dos hombres, que le hicieron pretexto de pedirle un billete, se le aproximaron para robarle. Él no arredra cuanto dijo que se iba al joven pudo escapar, gracias á sus buenas piernas, y porque los ladrones solo le siguieron unos cuantos pasos, pues de lo contrario hubiera sido saqueado á más del gran saqueo que se llevó y que nadie pudo evitarlo.

